【7/27 生野こもれび保育園】

♪漢字もですが、横文字も通じないことが多いですね・・・。

♪今日は久しぶりに歌ってみて歌うことがこんなにエネルギーを使うことなんだと思いました。最初は思ったように呼吸もできずにとてもつらかったです。また、子ども達と動き回って声を出して、ふだんの運動不足がとてもよくわかりました。もっと歌いたい!

♪園児って集中力が続かないけど、うたってるとき(私たちに)すごく真剣で、さいごまでまっすぐ立ってうたっていてそれに感動した。あそびからうたの練習につながってる、っていうのは理解しづらかったと思う、園児には。あそびでしかなく、さわいでしまったのかな、という感じもした。けど、とってもたのしかったです。子どもってイイネ!

♪小学生とならゲーム(ワークショップ)もなりたつと思った。純粋に楽しんでもらってるから、大人(?)としてもうれしく思った。疲れた。かわいかった。アンサンブルにつなげるのは大変だけど、子どもの集中してうたう姿は成長していく過程をかいま見れているようでうれしい。

子どもたち元気いっぱい~。ゲームとかで仲良くなることで橋爪くんにな ついて話も聞いてくれてたので仲良くなることが大切と感じた。子どもが 知ってる曲を合唱できかせてあげたい。